



Elementos de la SSP fueron acusados de secuestro: Gobernador

La Fiscalía General del Estado (FGE) detuvo a tres elementos de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) y los presentó ante un Juez de Ciudad Mendoza, ya que fueron señalados por el presunto delito de secuestro de seis personas de Puebla a quienes les solicitaron dinero para dejarlas en libertad, confirmó.

<https://www.diariodexalapa.com.mx/local/cuitlahuac-garcia-confirma-detencion-de-elementos-de-la-ssp-por-secuestro-que-ocurrio-8810407.html>